



ひばり

<http://www.meguro.ed.jp/meguro3j/>
mail meguro-3jp@meguro.ed.jp

目黒区立第三中学校

学校だより NO. 14
(通巻72)

平成23年(2011)
12月22日(木)

『感動と元気をくれた F組太鼓発表会』

校長 飯野 博史

いよいよ明日から冬休みとなりました。クリスマス、お正月と楽しみが控えています。今年度は祝日の関係で18日間という長い休みになります。リズムを崩さぬよう、規則正しい生活に心がけてください。本日、全校集会等で「冬休みの過ごし方」についてプリントをもとに指導しました。ご家庭でも目を通して、1月10日(火)の登校に備えてください。ご協力よろしく願いいたします。

9日(金)「F組太鼓発表会」を開催しました。例年演劇を発表してきましたが、今年度は初めて太鼓や踊りに挑戦しました。9月から古タイヤをたたきながら、少しずつ練習を積み重ねてきました。最初は息が合わなかったり、手に豆ができたり苦労しました。

当日の発表では、F組の生徒たちが一生懸命太鼓をたたいたり、踊ったりする姿に感動しました。A・B組の生徒たちも食い入るように見ていました。発表を見た後に、全員で感想文やF組に宛てたメッセージを書きました。「一生懸命練習することの大切さ」「努力をすればいい成果が必ず得られる」「一日一日こつこつと積み重ねることの大切さ」などたくさんのお話をF組の生徒たちから学びました。

今年一年を締めくくるにふさわしい、勇壮な太鼓の響きでした。3年生の感想文を紹介します。

◎3年男子の感想文

今回、F組のみなさんの太鼓発表で気付いたことがいくつかあります。その中でも僕がもっとも言いたいのは努力です。授業などの移動でランコースを通ったとき、「ワッショイ! ドンドン! ヤー!」と元気のいい声が響いていました。毎日毎日練習を続けるF組のみなさんはとても楽しそうにやっていて、僕もそのリズムに乗ってしまうほどでした。そして当日、団結力の強いF組のみなさんと先生方は息ピッタリに演奏していて最高でした。僕たちは心から拍手を送りました。日々練習を重ねた努力は最高の拍手と最高の思い出、最高の発表に必ず変わることをF組のみなさんは教えてくれました。本当に本日はありがとうございました。

◎3年女子の感想文

F組さんの太鼓はとても力強く迫力があって素晴らしい演奏でした。前から授業中に太鼓の音が聞こえていました。それを聞くと、どんな演奏をしているのかなと思っていました。ランコースを通ると舞台上でF組さんが練習をしていて、皆本当に一生懸命練習していました。寒い日もF組さんの太鼓の音を聞くと、少しだけ心が温かくなるように元気が出ました。9月からの長い期間の練習の成果が今日の発表で出ていると思います。3年生は受験を控えています。一日が大変な時期でもあります。でもF組さんの一生懸命に太鼓をたたいていた姿を見て、誰もが自分も頑張ろうと思ったと思います。とてもよい演奏でした。

《生徒の活躍》

○目黒区税についての作文・標語

目黒区納連優秀賞 作文の部 3年女子 『税について思うこと』

〃 標語の部 3年男子

「税金を きちんと払って 皆笑顔」

○目黒区人権啓発標語作品展

三中では毎年、人権週間に全員で人権標語を作成しています。今年も力作がそろいました。全標語の中から次の標語を学校代表として区人権啓発標語作品展に出品しました。3年女子の作品が「目黒地区人権擁護委員賞」を受賞しました。各小・中学校の人権標語が12月21日（水）から1月12日（木）まで目黒区総合庁舎1階ロビーに展示されています。

（1年）

・悪口を 言い合いしてたら きりがなし 男子

・「大丈夫？」 一言の気づかい 身が温まる 男子

（2年）

・いじめをする人は 心のさびしい人

いじめを放っておく人は 心の冷たい人 女子

・あなたの助けが必要な人に

手をさしのべられたなら

それはあなたの心の成長の一步 女子

（3年）

・自分の人権、相手の人権

壊れぬように 守っていこう 女子

〈目黒地区人権擁護委員賞〉

・もう誰も傷ついてはいけない

皆にある 笑顔の人権 女子

○目黒区読書感想文コンクール

入選 3年男子

佳作 3年女子、3年女子、3年女子、3年女子

2年女子、2年女子、1年女子

○第1位 第三中・四中合同野球部

第50回目黒区体育祭秋季中体連軟式野球大会 11/27

○団体技術賞 美術部 第6回工芸高校夢コンペ

○1月14日（土）吹奏楽部「第45回東京都中学校アンサンブルコンテスト」に出場します。応援よろしく願いいたします。

管楽八重奏の部 15時19分出演予定 於：府中の森芸術劇場

◎小・中連携「三校交流会」 12/19（月）

下目黒小学校に、田道小と三中の先生方が集まり研修会を行いました。6年生の授業に三中の先生が入り、いっしょに指導しました。6年生は中学校の先生に教えてもらうのを楽しみにしていたようでした。授業研修の後、「生活」「学習」「交流」の3分科会に分かれて今後の三校の連携について話し合いを深めました。



◎「お肉の情報館」見学、「人権講演会」の感想文は新年に特集します。皆様お揃いで、よいお年をお迎えください。

